

## CHANNEL

### L'écho national du conflit

Le journal Le Monde a publié, hier, un article intitulé « À Calais et à Perpignan, des scènes nationales sous la coupe des maires ». Le quotidien identifie la scène nationale comme « un lieu de vie marqué par l'hospitalité ». Et d'après la journaliste, le Channel et l'Archipel, labellisés par le ministère de la Culture, « ont vu leurs édiles locaux s'affranchir des règles concernant le financement ou la nomination du directeur »... L'un des titres les plus lus de France n'a pas été reçu par Natacha Bouchart « la mairie a refusé de donner suite à nos demandes d'entretien ».

---

### Politique

#### CHANNEL ET VILLE DE CALAIS : LA SECRÉTAIRE DES VERTS EN REMET UNE COUCHE

Marine Tondelier, secrétaire nationale d'Europe-Écologie - Les Verts, était à Calais le 7 avril dernier. Durant sa venue, elle était allée soutenir le Channel dans le conflit opposant son directeur à la Ville de Calais. La cheffe de parti en a remis une couche cette semaine sur BFM. « Au vu de sa (non) gestion du Channel à Calais, Natacha Bouchart semble ne pas avoir compris ce qu'était la culture. En effet, tout se passe très bien avec l'État, la Région et le Département, mais pas avec la Maire de Calais. Cherchez le problème... », a-t-elle lâché. Mais tout ne se passe si bien que ça visiblement, puisque Natacha Bouchart estime que les autres partenaires pourraient mettre davantage la main à la poche (lire aussi Nord Littoral du 11 mai).